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MENGHITUNG ULANG 
STOK VAKSIN BOOSTER 

zin mudik tahun ini menjadi kabar baik namun memicu dilema. Bagaimana tidak? Salah satu syarat wajib yang harus dipenuhi 

Ipemudik adalah sudah mendapatkan vaksinasi ketiga. Coba dihitung ulang. Apakah pemerintah memiliki stok vaksin booster yang 

mencukupi? Apakah vaskinator sanggup--baik dari segi jumlah mauapun tenggang waktu-- untuk menyuntikkan ke warga? Dalam 

hitungan kasar, bila Hari H Idul Fitri jatuh pada tanggl 2 Mei 2022, maka waktu untuk mengeber vaksinasi hanya tinggal 5 pekan saja. 

Padahal diketahui, 2,4 juta orang mengalami 'drop out' (DO) vaksinasi, sehingga harus melakukan suntikan ulang. Tak hanya itu, data 

terbaru Kemenkes menunjukkan bila jumlah masyarakat yang telah dibooster hanya sebesar 8,7%. Aturan pulang kampung tahun inipun 

bisa jadi 'macan ompong' doang!

(Baca	Hal	11)
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TARIF PPN NAIK JADI 11%
MULAI APRIL 2022

11%
Kenaikan tarif PPN

1O%
Tarif PPN sebelumnya
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Tarif ini akan 
dinaikan jan 2025

o%

Pemerintah juga
menetapkan

Untuk	ekspor

PPN	0%	untuk	ekspor	:

Ekpor barang kena pajak berwujud

Ekpor barang kena pajak tidak berwujud

Ekpor jasa kena pajak

Landasan	Hukum

Pasal Bab IV mengenai Pajak Pertambahan 
Nilai dalam RUU tentang Harmonisasi 
Peraturan Perpajakan (HPP) 

Perubahan tarif PPN akan diatur dengnga 
peraturan pemerintah (PP)

Disahkan menjadi UU dalam rapat paripurna
yang rencananya akan dilaksanakan pada 
pekan depan

Data	:	Berbagai	Sumber	Diolah
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membeli barang-barang kena pajak 
yang tarifnya justru naik. Oleh karena 
i t u ,  Fa i s a l  m e n i l a i  k e p u t u s a n 
pemerintah untuk mengerek PPN 
sangat memaksakan."Cenderung 
memaksakan dan yang menyayat hati 
kok pajak keuntungan perusahaan 
diturunkan (jika dilihat sejak 2019 ke 
2021). Kemudian, perusahaan smelter 
Cina bayar pajaknya nol," tegas Faisal.

Ia pun menanyakan keberpihakan 
pemerintah  saat  in i .  Pasalnya , 
pemerintah seakan-akan membuat 
kebijakan untuk masyarakat Cina, 
bukan RI."Semua dikecualikan bagi 
mereka (Cina), bahkan mereka akan 
mendapatkan fasilitas royalti nol 
persen. UU nya sedang dibahas, jadi 
semua diberikan atas nama investasi, 
semua dibebankan pada rakyat," ucap 
Faisal.

Lebih  lanjut ,  Faisal  meni la i 
kenaikan PPN dari 10 persen menjadi 
11 persen akan menekan daya beli 
masyarakat. Sebab, kemampuan beli 
masyarakat masih lemah saat ini. 
Belum lagi, harga sejumlah komoditas 
juga naik imbas perang Rusia-Ukraina. 
Ditambah, perubahan iklim membuat 
harga pangan global naik.

"Ini ancaman yang lebih besar 
daripada PPN dan pada saat yang 
sama PPN ini menambah beban," 
u jar  Faisa l .Oleh  karena  i tu ,  ia 
meminta pemerintah membuat 
kebijakan yang adil dan berpihak 
kepada masyarakat kecil. Jika terus 
begini, bukan tak mungkin rakyat 
akan marah ke depannya."Saya tidak 
bisa membayangkan kalau rakyat 
marah," pungkas Faisal. (ashar,ktn, 
bis/dya)

JAKARTA- Kementerian Keuangan 
memutuskan untuk menaikan tarif 
Pajak Penambahan Nilai (PPN) dari 
yang saat ini 10 persen menjadi 11 
persen mulai April 2022. Kebijakan ini 
tertuang dalam Undang-undang (UU) 
N o m o r  7  Ta h u n  2 0 2 1  t e n t a n g 
Harmonisasi Peraturan Perpajakan 
(HPP). Rincian tersebut tertulis dalam 
Pasal 7 ayat 1 UU HPP. 

"Tarif PPN yaitu sebesar 11 persen 
mulai berlaku pada 11 April 2022," 
demikian isi UU HPP dikutip Kamis 
(24/3).

Kebijakan untuk menaikan PPN 
nantinya akan kembali disesuaikan 
pada tiga tahun mendatang, tepatnya 
pada 2025. Kementerian Keuangan 
sudah memberikan informasi bahwa 
PPN akan kembali dinaikan menjadi 
12 persen. Dalam UU Nomor 42 Tahun 
2009, dijelaskan secara rinci barang 
apa saja yang dipungut PPN. Beberapa 
b a r a n g  d i  a n t a r a n y a  y a i t u , 
pemanfaatan barang kena pajak tak 
berwujud dari luar daerah pabean di 
daerah pabean. Kemudian penyerahan 
jasa kena pajak dalam daerah pabean 
yang dilakukan oleh pengusaha. 

Selain itu, ada pula penyerahan 
barang kena pajak di dalam daerah 
p a b e a n  y a n g  d i l a k u k a n  o l e h 
pengusaha. Ada juga ekspor barang 
kena pajak berwujud oleh pengusaha 
kena pajak, ekspor barang kena pajak 
tidak berwujud oleh pengusaha kena 
pajak, ekspor jasa kena pajak oleh 
p e n g u s a h a  k e n a  p a j a k  d a n 
pemanfaatan jasa kena pajak dari luar 
daerah pabean di dalam daerah 
pabean. 

Sebelumnya, Menteri Keuangan, 
Sri Mulyani Indrawati memastikan, 
tidak ada penundaan kenaikan tarif 
pajak pertambahan nilai (PPN) dari 10 
persen menjadi 11 persen. Kebijakan 
tersebut tetap berlaku pada April 
2022 mendatang. Kenaikan tarif ini 
merupakan amanat dari Undang-
Undang (UU) Nomor 7 tahun 2021 
tentang Harmonisasi  Peraturan 
Perpajakan (HPP). Sementara aturan 
turunan dari UU HPP ini pun sedang 
dimatangkan oleh pemerintah. 

" K a m i  p a h a m 
bahwa fokus sekarang 
i n i  p e m u l i h a n 
e k o n o m i .  N a m u n , 
fondasi pajak yang 
k u a t  h a r u s  m u l a i 
dibangun," kata Sri 
Mulyani.

S r i  M u l y a n i 
mengatakan, masih 
banyak ruang untuk 
I n d o n e s i a 
meningkatkan tarif 
PPN-nya. Karena rata-
rata tarif PPN global 
b i s a  m e n y e n t u h 
mencapai 15 persen, 
sementara Indonesia 
m e m i l i k i  t a r i f  1 0 
persen "Kami lihat 
PPN space masih ada, 
kami naikkan hanya 1 
persen," imbuhnya. Ia 
m e n j e l a s k a n , 
kenaikan 1 persen PPN 
dari 10 menjadi 11 
persen, masih berada 
di bawah rata-rata 
PPN dunia. Bahkan ke 
depan,  PPN masih 
memungkinkan untuk 
kembali dinaikan. 

“Kalau rata-rata 
PPN di seluruh dunia itu ada di 15 
persen, kalau kita lihat negara OECD 
dan yang lain-lain, Indonesia ada di 10 
persen. Kita naikkan 11 dan nanti 12 
pada tahun 2025,” ungkap Sri Mulyani.

Bendahara Negara itu memahami 
jika saat ini perhatian masyarakat dan 
dunia usaha tengah fokus pada 
pemulihan ekonomi. Namun, hal ini 
tidak menghalangi pemerintah untuk 
membangun pondasi perpajakan yang 
kuat. Terlebih selama masa pandemi, 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN) menjadi instrumen 
yang bekerja luar biasa. Sehingga perlu 
untuk segera disehatkan. 

“Jadi kita lihat mana-mana yang 
m a s i h  b i s a  s p a c e - n y a  d i m a n a 
Indonesia setara dengan region atau 
negara-negara OECD atau negara-
negara di dunia. Tapi Indonesia tidak 
berlebih-lebihan,” pungkas dia.

Tak Ada Penundaan, 
PPN Jadi 11% Mulai April 

Ekonom:	Smelter	Cina	0%
Ekonom Senior  Faisal  Basri 

menyayangkan keputusan pemerintah 
yang hanya menaikkan tarif pajak 
pertambahan nilai (PPN), tetapi tak 
ikut  melakukannya pada pajak 
k e u n t u n g a n  p e r u s a h a a n 
besar.Apalagi, selama ini perusahaan 
besar sudah mendapatkan banyak 
fasilitas atau keringanan pajak dari 
pemerintah. Dan bahkan katanya 
karena fasilitas itu, perusahaan 
smelter China di RI tak bayar pajak.

"Fasilitas-fasilitas yang diberikan 
kepada perusahaan besar itu jauh 
lebih banyak, misalnya penurunan 
pajak keuntungan perusahaan dari 25 
persen ke 22 persen," ujarnya, dikutip 
Kamis (24/3).

Situasi ini berbanding terbalik 
dengan kebijakan PPN, di mana pajak 
akan dibebankan kepada masyarakat 
luas, termasuk menengah bawah yang 

(Ilustrasi)	Meski	ada	desakan	penundaan		namun	pemerintah	bersikukuh	
PPN	11	persen	berlaku	mulai	April	202.	(Foto--dok)



DAFTAR KASUS INVESTASI BODONG YANG DIUNGKAP POLISI

Investasi	bodong	Binomo	
Perkara bermula ketika 8 orang korban mendatangi Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri 
untuk memberikan laporan pada 3 Februari 2022 dengan kerugian  mencapai Rp 2,4 miliar. Tak 
hanya melaporkan aplikasinya, para korban juga melaporkan pemilik dan sejumlah mitra yang 
turut mempromosikan aplikasi trading itu. Walhasil, Indra Kenz pada 24 Februari 2022 ditetapkan 
sebagai tersangka dan ditahan di Rumah Tahanan (Rutan) Bareskrim Polri. Tercatat total aset Indra 
yang telah disita senilai Rp 43,5 miliar. 

Aplikasi	Bodong	Quotex	
Doni Salmanan menjadi tersangka dalam dugaan investasi bodong melalui aplikasi Quotex pada 8 
Maret 2022. Ia dilaporkan oleh seseorang berinisial RA pada 3 Februari 2022 dengan tudingan judi 
online, penyebaran berita bohong dan pencucian uang. 

Robot	Trading	Fahrenheit	
Fahrenheit merupakan robot trading yang disebut bisa membawa keuntungan untuk investornya. 
Perkara ini bermula dari 100 orang korban yang melaporkan robot trading tersebut ke Polda Metro 
Jaya karena telah mengalami kerugian. Pihak kepolisian lantas menangkap empat tersangka yaitu D, 
IL, DB dan MF di dua lokasi berbeda yaitu Taman Anggrek, Jakarta Barat dan Alam Sutera, 
Tangerang. Lalu Selasa (22/3/2022) dini hari Bareskrim Polri menetapkan pengelola Fahrenheit, 
Hendry Susanto sebagai tersangka dan melakukan penahanan. 

Robot	Trading	Evotrade
Pemilik Evotrade ditangkap Bareskrim Polri meringkus pemilik robot trading Evotrade, Anang 
Diantoko, Minggu (20/3/2022). Anang sempat berstatus sebagai buron setelah enam anak buahnya 
ditangkap pada 19 Januari 2022. Dari tersangka , polisi menyita uang senilai Rp 12 miliar dan 
sejumlah aset lainnya. Dalam perkara ini para tersangka menjanjikan para korban keuntungan 2 
sampai 10 persen. 

Berbagai	sumber	diolah

parlementoday

JAKARTA-	Sejumlah korban investasi 
bodong aplikasi Binomo meminta DPR 
menyusun undang-undang yang 
mengatur soal kejahatan digital. 
P e r m i n t a a n  t e r s e b u t  m e r e k a  
sampaikan saat menggelar audiensi 
dengan Komisi III DPR di Kompleks 
Parlemen, Senayan, Jakarta pada 
Kamis (24/3).

Kuasa hukum para korban Binomo, 
Finsensius Mendrofa, menyatakan 
mereka menilai regulasi yang ada saat 
ini belum menjangkau tindak pidana 
digital secara menyeluruh.

"Kami harap membentuk regulasi 
untuk kejahatan digital. Aplikasi ini 
dibuat di luar negeri tapi bisa 
digunakan di Indonesia. UU yang 
s e k a r a n g  b e l u m  m e n j a n g k a u  
penelusuran aset digital.  Kami 
berharap Komisi III bisa memberikan 
perhatian terkait regulasinya," ujar 
Finsensius dalam rapat tersebut.

Finsensius menerangkan para 
korban Binomo yang diadvokasinya 
merupakan korban dari tersangka 
Indra Kenz dan Doni Salmanan.Ia pun 
menyoroti aliran dana kejahatan 
binary option yang berjumlah besar 
hingga ke luar negeri. Finsensius 
meminta Komisi III DPR yang bermitra 
dengan Polri turut memberantas 
kejahatan tersebut."Katanya ini sudah 
ada sindikat internasionalnya, aliran 
uang sampai keluar negeri. Dengan ini 
kami mendorong Komisi III [DPR] 
terkait hal ini karena mitranya Polri," 
katanya.

"Kami yakin hanya dia tersangka 
itu kerugian sudah ratusan miliar. Satu 
tersangka saja saldonya bisa Rp500 
miliar lebih," tambah Finsensius.

Menurut Finsensius, kasus binary 
option merupakan tindak pidana 
pencucian uang (TPPU) gaya baru atau 
modern. "Misalnya sekarang TPPU 
(Tindak Pidana Pencucian Uang), aset 
digital ini, ini kan UU kita belum 
sampai menjangkau hal itu. Ini 
tantangan," ujar dia. 

Di sisi lain, Finsensius juga 
menyinggung UU Informasi dan 
Transaksi Elektronik (UU ITE) dinilai 
belum menjangkau pencegahan dan 
antisipasi pada kejahatan digital, 
khususnya binary option. "Bagaimana 
negara menjangkau ini, mencegah dan 
menindak ini. Nah ini menurut saya 
kalau kita melihat UU ITE kita juga 
masih kurang dalam hal ini," ujar dia.

Merespons, Wakil Ketua Komisi III 
DPR,  Pangeran Khaerul  Saleh,  
menyatakan bahwa komisinya akan 
memfasilitasi aspirasi para korban 
Binomo. Menurutnya, Komisi III DPR 
a ka n  m e n i n d a k l a n j u t i  d e n ga n  
menggelar rapat dengar pendapat 
(RDP) dengan Polri pada Senin (28/3).

Dia pun meminta kuasa hukum 
korban melengkapi berkas terkait 
kasus ini."Kami semua fraksi akan 

fasilitasi bapak ibu sampaikan, 
insyaallah. Bapak dan ibu dari 
relawan perempuan dan kuasa 
hukum tolong beri tata lengkap. 
Kami akan bawa dalam rapat 
dengan Bareskrim pada tanggal 
28, Senin, kami betul-betul 
sampaikan apa yang bapak-ibu 
bawa hari ini," ujar Pangeran.

Robot	 Trading	 Juga	 Belum	
Diatur

Terpisah, Badan Pengawas 
P e r d a g a n g a n  B e r j a n g k a  
K o m o d i t i  ( B a p p e b t i )  
Kementerian Perdagangan 
(Kemendag) juga menjelaskan 
hingga saat ini belum ada 
r e g u l a s i  y a n g  m e n g a t u r  
investasi robot trading.Kepala 
Bappebti  Indrasari  Wisnu 
Wardhana mengakui bahwa 
pihaknya agak kesulitan untuk 
mengimbangi teknologi yang 
berkembang sangat  pesat  
sehingga kehadiran regulasi 
kalah cepat.

"Memang selalu regulasi itu lebih 
lambat dibandingkan perkembangan 
teknologi. Karena perkembangan 
teknologi ini kan perkembangannya 
hampir eksponensial, kita agak sulit 
mengejar tapi paling tidak kita coba 
tidak ketinggalan untuk robot trading," 
kata dia dalam rapat dengar pendapat 
(RDP) dengan Komisi VI DPR RI, Kamis 
(24/3).

Jadi,  saat ini masih terjadi 
kekosongan hukum karena belum ada 
regulasi yang mengatur praktik dari 
investasi robot trading. Bappebti 
masih melakukan kajian untuk 
membuat payung hukumnya."Betul 
ada kekosongan hukum, betul, karena 
sampai sekarang kita belum ada yang 
mengatur mengenai robot trading, dan 
kita sedang melakukan kajian," 
jelasnya.

Upaya tersebut diambil seiring 
makin meresahkannya aktivitas in-
vestasi bodong yang sering mengguna-
kan robot trading sebagai kedok untuk 
menjaring korbannya. Padahal, hingga 
saat ini belum ada satupun aplikasi 
robot trading yang mendapat izin atau 
re ko m e n d a s i  i z i n  u s a h a  d a r i  
Bappebti."Robot trading (bodong) itu 
sebenarnya tidak ada trading-nya, 
hanya skemanya ponzi," jelas Wisnu.

Melalui regulasi yang sedang 
dalam tahap kajian maka dapat 
dibedakan antara robot trading yang 
benar dan yang hanya sebagai modus 
penipuan.

Kasus terbaru, Polri menangkap 6 
tersangka kasus kejahatan robot 
trading dari platform Evotrade. Salah 
satunya yakni pemilik Evotrade, Anang 
Diantoko. Kini, keenam tersangka juga 
sudah ditahan di rutan Bareskrim 
Polri.

 “Penyidik sebelumnya telah 

menahan lima tersangka lainnya di 
rutan Bareskrim. Artinya dengan 
ditahannya AD maka sudah ada enam 
tersangka,” kata Karopenmas Divisi 
Humas Polri, Brigjen Pol Ahmad 
Ramadhan saat jumpa pers di Mabes 
Polri, Jakarta Selatan, Kamis (24/3).

Selain itu, Ramadhan menjelaskan, 
modus yang dilakukan oleh para 
tersangka untuk menjebak para 
korban yakni dengan mengimingi 
keuntungan jika ikut investasi melalui 

robot trading Evotrade.
Namun nyatanya, keuntungan 

yang didapat dari korban hanya 
diperoleh dari partisipasi member 
baru.“Modus mengimingi korban jika 
melakukan investasi melalui robot 
trading Evotrade namun kenyataan-
nya semua fiktif, keuntungan yang 
diperoleh hanya dari keikutsertaan 
atau partisipasi member baru bukan 
hasil penjualan barang,” ungkapnya. 
(ashar,ant,ist/dya)
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Komisi III DPR Didesak Susun 
UU Kejahatan Digital 

Rapat	dengar	pendapat	(RDP)	Komisi	III	DPR	dengan	Tim	Kuasa	Hukum	
korban	Binary	Option,	Kamis	(24/3/2022).	(Foto--dok)

Karut-marut Payung Hukum Investasi Bodong 



Kabar Baik, Surabaya PTM 100% Pekan Depan
SURABAYA - Kota Surabaya turun ke 
level 1 berdasarkan Inmendagri 
Nomor 18 Tahun 2022 tentang 
Pemberlakukan Pembatasan Kegiatan 
Masyarakat (PPKM). Salah satu 
kegiatan yang boleh dilakukan 100%  
adalah pembelajaran tatap muka 
(PTM). 

Kepala Dinas Pendidikan Kota 
S u r a b a y a  Y u s u f  M a s r u h 
menyampaikan kegiatan PTM 100% 
rencananya dimulai kembali pada 
pekan depan. “Langsung 100 persen 
enggak ada shift kayak sebelum 
pandemi,” kata Yusuf, Kamis (24/3). 

Meski sudah diizinkan, Yusuf 
menyebut dalam PTM 100 persen 
tanpa shift ini para siswa juga harus 
mendapatkan izin dari orang tua 
terlebih dahulu. “Harus ada izin orang 
tua karena lihat kemampuan anak,” 
katanya. Nah, untuk untuk lamanya 
proses pembelajaran maksimal enam 
jam. 

“Pembelajaran Senin-Jumat. Jam 
masuknya sama SMP jam 06.30 WIB, 
sedangkan SD jam 07.00 WIB,” 
ujarnya. Yusuf berharap Surabaya 
tetap dalam status PPKM Level 1 agar 
semua pembelajaran bisa berjalan 
normal.

Mudah-mudahan level satu terus. 
Dianjurkan tetap prokes untuk 
hindari klaster sekolah. Makanya 
mekanisme masuk sekolah hingga 
pulang diperketat lagi,” pungkas 

Yusuf. 
Sebelumnya Dewan Pendidikan 

K o t a  S u r a b a y a  m e n g i n g a t k a n 
penerapan PTM 100 persen harus 
tetap mengedepankan protokol 
kesehatan (prokes).Selain juga harus 
benar-benar mempertimbangkan 
segala analisa kesiapan dari asesmen 
Dinas Kesehatan (Dinkes).

Ketua Dewan Pendidikan Kota 
S u r a b a y a  Y u l i  P o e r n o m o 
mencontohkan,  sepert i  ha lnya 
pengaturan jarak antar bangku dalam 
satu ruang kelas menjadi salah hal 
yang diperhitungkan,  sehingga 
p h y s i c a l  d i s t a n c i n g  b i s a 
terlaksana."Karena di 4 SKB itu 

kesehatan sangat diutamakan," 
jelasnya.

Tak hanya di bangku sekolah, 
beberapa kampus di Surabaya juga 
bakal memulai kuliah tatap muka 
100%. Universitas Airlangga (Unair) 
Surabaya misalnya, akan menggelar 
Perkuliahan Tatap Muka 100% secara 
bertahap. Direktur Pendidikan Unair 
Sukardiman mengatakan PTM yang 
d i m u l a i  d e n g a n  m a t a  k u l i a h 
Pembelajaran Dasar Bersama (PDB) 
di Gedung Kuliah Bersama (GKB) 
Kampus MERR (C) itu dilakukan 
dengan mempertimbangkan instruksi 
dari atasan yang berwenang, serta 
kondisi  pandemi yang semakin 
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terkendali.
"Kita  semua tahu Surabaya 

sudah masuk pada PPKM level 1 dan 
mayoritas mahasiswa Unair sudah 
vaksin dosis kedua. Artinya, hal-hal 
s e m a c a m  i n i  y a n g  d a p a t  m e -
nguatkan upaya kita semua untuk 
melangsungkan kuliah secara tatap 
muka," ujar dia, yang merupakan 
Guru Besar Fakultas Farmasi ini, 
Kamis (24/3).

Sukardiman mengatakan PTM di 
U n a i r  a k a n  d i l a k u k a n  d e n g a n 
kapasitas 100 persen. Namun, hal ini 
akan dilakukan secara bertahap. 
"Sesuai dengan edaran Rektor Unair, 
tentunya Unair sudah siap untuk PTM 
100 persen. Sekarang sudah mulai 
dilaksanakan beberapa prodi yang 
sudah melaksanakan pembelajaran 
dan praktikum secara luring dan 
lainnya bertahap," ujarnya.

Sukardiman menyebut PTM tetap 
digelar dengan memperhatikan 
protokol kesehatan. Mahasiswa 
diwajibkan vaksin minimal dosis 
kedua, melakukan pemeriksaan di 
aplikasi PeduliLindungi dan men-
dapatkan izin dari orang tua."Ke 
depan, kami semua juga tetap evaluasi 
dan memperhatikan kondisi pandemi. 
Jika bisa dikendalikan dengan baik, 
PTM secara menyeluruh untuk semua 
mata kuliah akan kami berlakukan 
pula  di  Unair,"  ujarnya.  (mira , 
rls,ant/dya)

 

Keluarkan Surat Edaran, Khofifah Dorong 
Tranformasi ke Kendaraan Listrik 

SURABAYA- Gubernur Jawa Timur 
(Jatim), Khofifah Indar Parawansa 
telah menerbitkan Surat Edaran (SE) 
tentang kendaraan listrik.Selain 
kendaraan listrik, SE dengan nomor 
6 7 1 / 8 5 / 1 2 4 . 3 / 2 0 2 2  i t u  j u g a 
membahas tentang kompor induksi di 
Jatim.

SE tersebut merupakan bentuk 
dukungan konkret Pemprov Jatim 
terhadap Perpres 55 tahun 2019 
t e n t a n g  p r o g r a m  k e n d a r a a n 
listrik.Khofifah berharap, SE ini akan 
memacu semangat bersama dalam 

u p a y a  p e n i n g k a t a n 
ketahanan energi  d i 
s e k t o r  t r a n s p o r t a s i 
terjadi percepatan. 

"Dengan begitu akan 
terwujud energi yang 
ramah lingkungan," buka 
K h o f i f a h  I n d a r 
Parawansa dikutip Kamis 
(24/3).

Selain itu, kendaraan 
listrik juga bisa mening-
katkan udara bersih dan 
menurunkan emisi gas 
buang.Di sisi lain, peng-
gunaan kendaraan listrik 
juga bisa berdampak 
pada penguatan ekonomi 
n a s i o n a l  m e l a l u i 
pengurangan impor.

"Melalui SE ini kami 
mengimbau mulai dari pemerintah 
kabupaten/kota, pengelola restoran, 
hotel, apartemen, rumah susun, serta 
masyarakat segera bertransformasi 
ke kendaraan listrik," lanjutnya.

Terkait penggunaan kendaraan 
listrik ini, Khofifah menyampaikan, 
m a s y a r a k a t  t i d a k  p e r l u 
khawatir.Pasalnya Pemprov Jatim dan 
PLN terus berkolaborasi menyiapkan 
infrastruktur yang memadai. Antara 
lain Stasiun Pengisian Kendaraan 
Listrik Umum (SPKLU), Stasiun 
Penukaran Baterai Kendaraan Listrik 

Umum (SPBKLU) dan Home Charging 
Station. 

General Manager PLN UID Jawa 
Timur, Lasiran menuturkan, saat ini 
pembangunan infrastruktur SPKLU 
telah tersebar di beberapa titik mulai 
dari Madiun hingga Banyuwangi. 
"Total sementara sebanyak tujuh 
SPKLU dan dalam waktu dekat, PLN 
akan mengoperasikan empat unit 
lagi," ucap Lasiran.

PLN juga memiliki  program 
s t i m u l u s  u n t u k  m e m b e r i k a n 
kemudahan bagi pemilik kendaraan 
listrik, khususnya mobil listrik."Yakni 
p r o m o  S u p e r  E v e r y d a y  b a g i 
pelanggan yang ingin melakukan 
penyambungan baru (PB) untuk 
pengisian daya di rumah atau home 
charging," pungkasnya.

Sebelumnya, Kemenhub melalui  
Direktur Sarana Transportasi Jalan, 
D a n to  R i s t i awa n ,  m e n ga t a k a n 
langkah yang sudah di lakukan 
pemerintah terkait transformasi ke 
kendaraan listrik adalah dengan 
adanya Perpres Nomor 55 tahun 2019 
t e n t a n g  P e r c e p a t a n  P r o g r a m 
Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis 
Baterai (KBLBB) untuk Transportasi 
Jalan.

Danto mengatakan, Kemenhub 
dan kementerian terkait melengkapi 
Perpres tersebut dengan peraturan 
turunan. Selain itu, Kemenhub juga 

s u d a h  m e n y u s u n  p e t a  j a l a n 
penggunaan kendaraan listrik."Kami 
sampaikan bahwa saat ini Kemenhub 
t e l a h  m e n y u s u n  p e t a  j a l a n 
transformasi kendaraan bermotor 
listrik berbasis baterai sebagai 
kendaraan operasional pejabat 
pemerintah, bus jemputan, dan 
angkutan perkotaan baik di pusat 
maupun di daerah," kata Danto.

Danto menjelaskan upaya lainnya 
adalah mendorong penggunaan 
kendaraan listrik tersebut di instansi 
pemerintah, baik pusat maupun 
daerah dan perusahaan BUMN. 
I n s e n t i f  j u ga  d i s i a p ka n  u n t u k 
melancarkan upaya tersebut.

"Yang telah disusun rancangan 
Inpres tentang penggunaan KBLBB di 
instansi pemerintah dan pemberian 
insentif tarif turunan uji tipe untuk 
kendaraan bermotor listrik berbasis 
baterai," ujar Danto.

Danto mengakui mengembangkan 
i n d u s t r i  k e n d a r a a n  l i s t r i k  d i 
Indonesia bukan perkara mudah. Dia 
meminta adanya partisipasi dari 
p i h a k  s w a s t a  a g a r  e k o s i s t e m 
kendaraan listrik bisa maksimal."Saya 
berharap bahwa pelaku usaha swasta 
semakin gencar untuk menyokong 
program kendaraan listrik berbasis 
b a t e ra i  m e l a l u i  p e m b e n t u k a n 
ekosistem kendaraan listrik," tutur 
Danto.(mira,rls,ant/dya)

Gubernur	Jawa	Timur	Khofifah	Indar	Parawansa	(kanan)	saat	mengendarai	

motor	listrik	sekaligus	meninjau	sejumlah	lokasi	di	Surabaya	beberapa	

waktu	lalu. (foto--infokomjtm)

Kepala	Dinas	Pendidikan	Kota	Surabaya	Yusuf	Masruh



macam-macam sih. Ada juga yang 2 
liter Rp 60.000-an. Mahal sekali harga 
minyak di sini,” ungkap Indah.

Sebelumnya, kata dia, stok minyak 
goreng sempat langka seiring naiknya 
harga. Namun, kini stoknya sudah 
banyak, tapi harganya belum turun. 
“Sudah banyak yang jual tapi masih 
tinggi harganya,” terang dia. 

Terpisah, Ketua Umum Ikatan 
Pedagang Pasar Indonesia (Ikappi) 
Abdullah Mansuri mengungkapkan, 
ketersediaan minyak goreng curah 
subsidi di pasar tradisional saat ini 
masih terbatas. Sehingga penjual 
terpaksa menjual minyak goreng 
curah di atas harga eceran tertinggi 
(HET) yang telah ditetapkan.

Seperti diketahui, pemerintah 
telah menetapkan kebijakan baru 
terkait minyak goreng, di mana untuk 
harga eceran tertinggi (HET) minyak 
goreng curah sebesar Rp 14.000 per 
liter liter. Badan Pengelola Dana 
Perkebunan Kelapa Sawit (BPDPKS) 
akan memberikan subsidi  agar 
masyarakat mendapatkan minyak 
goreng curah dengan harga Rp 14.000 
per liter liter.

 “Minyak goreng curah subsidi 
stoknya di pasar tradisional belum 
banyak. Pedagang masih menjual 
minyak goreng curah yang harganya 
bisa sampai Rp 20.000 per liter. 
Kejadian ini sama seperti ketika ada 
kebijakan HET di minyak goreng 
kemasan. Barangnya raib, tidak ada di 
pasar. Ketika HET dicabut, barangnya 
tiba-tiba banyak. Saya harap ini tidak 
terjadi di minyak goreng curah,” kata 
Abdullah Mansuri.

Sementara itu, Polri melalui Satgas 
Pangan masih belum menemukan ada 
mafia minyak goreng di Indonesia. 
Polri  mengklaim terus mencari 
kebenaran mengenai keberadaan 
mafia minyak goreng.

"Terkait informasi adanya mafia 
minyak goreng, tentu informasi 
tersebut direspons dengan cepat oleh 
Polri dan juga termasuk Satgas 
Pangan ya.  Polri terus mencari 
kebenaran informasi tersebut," ujar 
Karo Penmas Divisi Humas Polri 
Brigjen Ahmad Ramadhan kepada 
wartawan di kantornya, Jakarta 
Selatan, Kamis (24/3).

Ramadhan mengatakan Satgas 
Pangan Polri  terus mengawasi 
distribusi minyak goreng supaya tidak 
terjadi kelangkaan. Dia memastikan 
stok minyak goreng aman sampai 
Lebaran Idul Fitri 2022.

"Satgas Pangan terus melakukan 
pengawasan terhadap distribusi 
minyak goreng. Tentu tujuannya 
adalah untuk menjaga stok minyak 
goreng itu aman. Dari Satgas Pangan, 
pengawasannya dan hasil koordinasi 
dengan beberapa pihak, informasinya 
stok minyak itu aman dan cukup 
sampai Lebaran nanti," tuturnya. 
(ashar,ant,rls/dya)

JAKARTA- Masyarakat Anti Korupsi 
I n d o n e s i a  ( M A K I )  k e m b a l i 
memberikan data tambahan ke 
Kejaksaan Tinggi (Kejati) Jakarta 
terkait dugaan kasus korupsi atau 
penyimpangan mafia minyak goreng. 
Penyimpangan ini diduga menjadi 
salah satu penyebab kelangkaan 
minyak goreng.

Hal ini diungkapkan langsung oleh 
Koordinator MAKI Boyamin Saiman 
d a l a m  k e t e r a n g a n n ya  k e p a d a 
wartawan di Gedung Bundar Jaksa 
Agung Muda Tindak Pidana Khusus 
Ke j a k s a a n  A g u n g  ( JA M P i d s u s 
Kejagung).

“Saya ke Kejaksaan Agung untuk 
menambah data terkait dugaan mafia 
CPO yang saya istilahkan ini liga besar 
karena liga kecilnya di Kejaksaan 
Tinggi dengan minyak goreng. Ini 
Khusus karena baru adalah hilangnya 
PPN dari eskpor CPO,” kata Boyamin, 
Kamis (24/3).

D a l a m  ke t e ra n g a n nya ,  a d a 
delapan perusahaan besar yang 
dilaporkan ke Kejaksaan Agung RI dan 
terlibat dalam dugaan penyimpanan 
ini. Namun sayang dirinya masih 
belum mau mengungkapkan siap-
siapa saja yang menjadi dalang dalam 
penyimpangan ekspor CPO ini.

“Kalau di data saya ada delapan 
perusahaan besar. Ini kan hanya satu 
provinsi (Kalimantan), dan saya yakin 
Sumatea lebih besar  lagi .  Jadi 
sebenarnya dari yang ada berita-
berita berkaitan dengan perusahaan 
sawit dan CPO ya hanya itu-itu saja 
perusahaan besar. Tetapi mohon maaf 
saya tidak bisa menyebut nama,” 
katanya.

Boyamin menjelaskan, CPO yang 
seharusnya diolah menjadi minyak 
goreng malah dijual ke luar negeri 
sehingga seharusnya masyarakat 
dapat menikmati 20%-nya.“Dari CPO 
ini dimasukkan lah ke Pusat Logistik 

Brikat (PLB) untuk penimbunan 
barang di situ. Kemudian seharusnya 
itu untuk industri agar diolah menjadi 
minyak goreng. Baru setelah menjadi 
minyak goreng boleh dijual keluar 
negeri atau setidaknya dipotong 20% 
untuk masyarakat,” jelasnya.

Dari keterangan Boyamin, akibat 
penyimpangan CPO ini menyebabkan 
terjadinya kerugian bagi negara, 
dimana negara mengalami kerugian 
10% dari potensi pajak pertambahan 
nilai (PPN) ekspor minyak sawit 
mentah (CPO).

“Tapi ternyata kejadiannya potong 
kompas CPO itu yang harusnya 
dijadikan industri tapi langsung 
potong kompas langsung di ekspor 
dan hanya membayar 5%. Jadinya ini 
harusnya negara dapat 15% tapi 
hanya mendapatkan 5% dan 10% 
hilangnya,” pungkasnya.

DPR pun menagih janji Mendag 
mengumumkan mafia migor."Jangan 
sampai semua ucapannya sekedar 
gaya-gayaan agar terkesan serius 
menangani masalah minyak goreng 

karena faktanya hingga hari ini harga 
minyak goreng masih tinggi," sindir 
anggota Komisi VII DPR RI, Mulyanto. 

Dia meminta Mendag konsekuen 
mengumumkan nama mafia minyak 
goreng seperti pernah dia janjikan 
sendiri."Jangan bisanya kasih tebakan- 
tebakan dengan emak-emak, pilih 
mana minyak murah tapi kosong atau 
minyak mahal tapi banyak. Mereka 
pasti jawabnya mesem-mesem aja. 
Sebab dua-duanya adalah pilihan yang 
tidak mereka sukai," kata dia.

Di	IKN	Rp	45.000/L
Untuk diketahui, harga minyak 

g o re n g  b e b e ra p a  d e s a  s e k i t a r 
kawasan Ibu Kota Negara (IKN)  
Nusantara di Kecamatan Sepaku, 
Kabupaten Penajam Paser Utara 
(PPU), Kalimantan Timur (Kaltim) 
masih tinggi. Indah (47) pemilik 
warung makan Surabaya Indah di 
Sepaku, mengaku membeli 1 liter 
minyak goreng dengan harga Rp 
45.000. “Coba cek ke pasar-pasar di 
sini, 1 liter masih Rp 45.000. Harga 
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Diduga, 8 Perusahaan Besar 
Dalangi Penyimpangan Ekspor Migor

Warga	mengantre	minyak	goreng	curah,	sementara	minyak	goreng	kemasan	tidka	tersedia		
di	Gunung	Kidul,	DIY	beberapa	waktu	lalu.	(foto--dok)

WILAYAH DENGAN 

HARGA MIGOR TERTINGGI 
(Per	Lite,	Data	24/3/2022)

Sulawesi Barat   

Sumatera Selatan  

Papua    

Kalimantan Tengah  

Kep. Bangka Belitung 

Maluku    

Papua Barat   

Maluku Utara   

Gorontalo   

Sulawesi Tenggara

PERUBAHAN HARGA MIGOR 

(RATA-RATA NASIONAL)

Rp23.750

Rp23.800

Rp24.450

Rp24.850

Rp25.100

Rp25.150

Rp25.400

Rp25.500

Rp26.900

Rp48.050

Komoditas	(Rp)
	

17/03/2022
	

18/03/2022
	

21/03/2022 22/03/2022 23/03/2022 24/03/2022

Minyak Goreng

 

19.600

 

20.600

 

22.200 22.600 23.000 23.200

Minyak Goreng Curah (kg)

 

17.200

 

17.750

 

18.950 19.200 19.250 19.350

Minyak Goreng Kemasan 
Bermerk 1 (kg)

21.250 22.100 24.000 24.300 24.650 24.800

Minyak Goreng Kemasan 
Bermerk 2 (kg)

20.100 21.300 23.100 23.600 24.000 24.250

Sumber:	Pusat	Informasi	Harga	Pangan	Strategis	Nasional

PERKEMBANGAN JUMLAH

PRODUKSI KELAPA SAWIT

2017 2018 2019 2020

51.58
48.42

42.88

34.94

LUAS AREA PERKEBUNAN

KELAPA SAWIT DI INDONESIA

2015 2016 2017 2018 2019 2020

14.9
14.614.33

12.38

11.211.26

(dalam	juta	ton	CPO) (dalam	juta	hektare)
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Ini Daftar Pulau Bertarif Miliaran Rupiah 

LIBURAN ALA 
CRAZY RICH
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bisa mencoba berperahu ataupun 
bermain golf dengan pemadangan 
yang memukau. 

Pulau Necker, British 
Virgin Islands 

Pulau Necker di British Virgin 
Islands dimiliki miliader dengan 
kekayaan miliaran dollar AS bernama 
Richard Branson. Ada sekitar 60 pulau 
yang ada di British Virgin Islands dan 
s a l a h  s a t u n y a  y a k n i  N e c k e r,  
merupakan tujuan liburan populer 
bagi orang kaya.  

Diketahui bahwa Branson telah 
mengubah pulaunya menjadi resor 
mewah dengan fasilitas lengkap. Kate 
Moss diketahui telah menghabiskan 
ulang tahunnya yang ke-40 di tempat 
ini, kemudian salah satu pendiri 
Google, Larry Page juga merayakan 
pernikahannya di Pulau Necker.   

Bagi yang ingin liburan di tempat 
ini bisa memesan kamar keren dengan 
pemandangan indah seharga Rp 71 
jutaan per malam. Jika ingin menyewa 
seluruh pulau biaya yang dibutuhkan 
sangat mahal sekitar Rp 1,1 miliar 
semalamnya. 

St Moritz, Swiss 
Tempat wisata lainnya yang 

terkenal sebagai tujuan liburan para 
orang kaya adalah St. Moritz di Swiss.  
St. Moritz punya tempat yang mirip 
seperti oasis pulau tropis dan 
sebaliknya punya juga area ski yang 
paling terkenal di dunia.  Lokasinya 
ada di Albula Alps, serta jadi tempat ski 
pertama yang punya lift ski dan lampu 
listrik.  Selain kerap dikunjungi oleh 
orang kaya dan terkenal, tempat ini 
juga pernah dijadikan lokasi syuting 
beberapa film James Bond, termasuk 
The Spy Who Loved Me. (berbagai 
sumber/dya)

datang ada Jennifer Lopez dan Justin 
Bieber. Cabo San Lucas juga pernah 
disebut di acara Real Housewives 
sebagai lokasi liburan mewah. 

The Hamptons, Amerika 
Serikat (AS) 

The Hamptons menawarkan 
pantai pasir putih, restoran dan bar 
kelas dunia, resor mewah, dan butik 
desainer. Tempat ini juga diketahui 
menjadi salah satu taman bermain 
bagi orang kaya dan terkenal di AS.  

Saat liburan musim panas, tempat 
ini akan menjadi lokasi yang tepat 
untuk bersantai dari hiruk pikuk Kota 
New York.  Baca juga: 10 Negara 
dengan Tingkat Kejahatan Tertinggi di 
Dunia Beyoncé dan Jay-Z, serta 
keturunan mereka sudah pernah 
datang ke tempat ini. Ada keluarga 
Clinton dan Calvin Klein yang bisa 
ditemui karena mereka semua 
memiliki properti di kawasan ini.  

Danau Como, Italia 
Tempat ini dikenal sebagai rumah 

bagi George dan Amal Clooney. 
Diketahui juga bahwa Danau Como 
pernah memenangkan gelar danau 
terindah di dunia pada 2014.  Keluarga 
Clooney diketahui menghabiskan 
sekitar empat bulan dalam setahun di 
mansion mewah tepi danau bernama 
Villa Oleandra yang bernilai jutaan 
dollar AS.  

Di sekeliling danau ada sejumlah 
resor eksklusif, bagi wisatawan yang 
tak punya bujet cukup untuk punya 
rumah di kawasan ini.  Pengunjung 
yang datang bisa berjalan-jalan di desa 
warna-warni yang ada di lereng bukit, 
sembari melihat kebudayaan lokal. 
Jika ingin mencari aktivitas lain, kamu 
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PENGUSAHA sukses, selebritis kelas 
dunia banyak menghabiskan waktu 
liburannya ke sejumlah tempat yang 
mahal. Bahkan, diketahui hanya orang 
tertentu saja yang bisa liburan ke 
tempat tersebut, lantaran biaya yang 
dibutuhkan benar-benar berjumlah 
besar. Berikut daftar tempat wisata 
yang sering dikunjungi para crazy rich 
kelas dunia dikutip dari The Travel.

Saint Tropez, Prancis 
Destinasi pertama yang biasa 

dikunjungi orang kaya dunia ada di 
Perancis dengan nama Saint Tropez.  
Tempat ini masuk ke dalam jajaran 
kota mewah di kawasan French Riviera 
dan sudah menjadi tujuan liburan para 
orang kaya selama beberapa dekade.  
Kawasan di pesisir ini mulai terkenal 
saat film And God Created Woman 
menampilkan Brigitte Bardot yang ada 
di Saint Tropez. Sejak saat itu, para 
pengunjung pun mulai berdatangan 
dengan memakai pesawat jet pribadi 
ke tempat ini .

Tersedia banyak restoran kelas 
atas dan klub pantai ekslusif yang 
banyak didatangi selebritis dan 
pengsaha kaya, kemudian untuk hotel 
di tempat ini juga tak kalah mewah.  
Orang kaya yang pernah datang ke 
tempat ini, termasuk Bill Gates, Steven 
Spielberg, atau salah satu saudara 
perempuan dari Kardashian. 

Bora Bora, Polinesia 
Prancis 

Selanjutnya, ada Bora Bora di 
Polinesia Prancis yang disebut 
menjadi tujuan wisata populer untuk 
pasangan kaya yang ingin berbulan 
madu.  Ada banyak pengusaha dan 
selebritis yang liburan di tempat ini, 
salah satunya ada Jennifer Aniston dan 
Justin Theroux setelah pernikahannya 
pada 2015 lalu.  Tak hanya berdua saja, 
mereka juga membawa serta teman-
temannya, seperti Courtney Cox, 
Chelsea Handler, dan Jason Bateman.  
Mereka semua datang dengan jet 
p r i b a d i  u n t u k  m e n i k m a t i  
pemandangan laguna yang tenang, 
taman tropis yang rimbun sambil 
berbaur bersama kalangan elit 
lainnya. 

Monako 
Selanjutnya ada Monako yang 

sudah lama menjadi tujuan wisata 
para crazy rich dan t kalangan atas dari 
penjuru dunia .  Di  tempat  in i  
pengunjung akan disambut dengan 
banyak kapal pesiar, restoran kelas 
dunia, kasio mewah, dan hotel-hotel 
terbaik dunia.  Sebagai negara bebas 
pajak membuat orang-orang yang 
datang ke tempat ini bisa bebas 
melakukan segalanya, khususnya 
u n t u k  s e s u a t u  y a n g  b e r b a u  
kemewahan.  Selain menjadi destinasi 
wisata mewah, Monako juga kaya akan 
sejarah, pengunjung yang datang bisa 
jalan-jalan lewat jalanan berbatu yang 
indah. Kemudian, bisa melihat 
bangunan bersejarah serta menikmati 
suasana Monako yang bisa dibilang 
unik.   

Hvar, Kroasia 
Sebagai salah satu permata Eropa, 

Kroasia memang belum banyak 
dijadikan daftar kunjungan untuk 
liburan bagi wisatawan pada awalnya.  
Namun, itu semua berubah setelah 
Dubrovnik, kota pesisir ada di serial 
terkenal Game of Throne. Mulai dari 
situm banyak yang datang, termasuk 
para crazy rich untuk melihat 
keindahan Pulau Hvar. 

Diketahui sudah ada banyak tokoh 
terkenal yang datang, di antaranya ada 
Tom Cruise dan Giorgio Armani 
terlihat tinggal di Pulau Hvar.  
Pangeran Harry juga tak ketinggalan. 
Dia pernah terlihat mengunjungi klub 
malam dan bar yang ada di tempat ini, 
sementara Jacqueline Kennedy pernah 
datang pada 1960-an. 

Cabo San Lucas, Meksiko 
Alasan kenapa banyak kalangan 

elit yang datang ke Cabo San Lucas 
adalah karena punya keindahan alam 
yang memukau. Bagi pencinta pantai 
ini adalah tempat liburan yang tepat. 
Lokasinya juga diapit oleh Samudera 
Pasifik dan Laut Cortez yang terpencil. 
Cabo San Lucas juga sangat eksklusif 
karena hanya dapat dicapai dengan 
perahu. Meski begitu, tetap menjadi 
tempat wisata yang terkenal hingga 
kini.   Selebritis yang sudah pernah 
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JAHE adalah tanaman yang berasal 
dari Asia Tenggara, tentu sebagai 
orang Indonesia terbilang mudah 
untuk mendapatkannya. Disebutkan 
juga jahe merupakan salah satu 
rempah-rempah yang paling sehat di 
dunia sehingga banyak orang di luar 
Asia yang menginginkannya baik 
dalam bentuk bubuk atau masih utuh. 
Tidak sedikit orang yang mengimpor 
olahan dari tanaman ini karena 
permintaan yang tinggi.

Namun, apa sih keistimewaan dari 
manfaat jahe pada tubuh? Ada bukti 
menarik yang bisa kita simak 
mengenai manfaat jahe. Menurut 
jurnal dalam US National Library of 
Medicine National Institutes of Health 
- mengenai khasiat jahe, ternyata jahe 
memiliki potensi untuk mengobati 
sejumlah penyakit termasuk gangguan 
degeneratif  (radang sendi dan 
rematik).

Tak hanya itu saja, menurut jurnal 
di atas, jahe juga bisa mengatasi 
masalah pencernaan (sembelit dan 
maag), gangguan kardiovaskuler 
(aterosklerosis dan hipertensi), 
muntah, serta diabetes mellitus.

 MENGATASI BATUK DAN PILEK
Jahe merupakan bahan yang kerap 

dijadikan sebagai obat herbal atau 
alternatif. Ini telah digunakan untuk 
membantu mengatasi  masalah 
pencernaan, mengurangi mual, juga 
membantu melawan batuk dan pilek.

Melansir healthline, Gingerol 
memiliki efek anti-inflamasi dan 
antioksidan yang kuat. Misalnya, dapat 
membantu mengurangi stres oksidatif 
, yang merupakan hasil dari kelebihan 
jumlah radikal bebas dalam tubuh.

MENGOBATI MORNING SICKNESS
Bagi ibu hamil, mungkin yang 

paling efektif untuk mual yang 
berhubungan dengan kehamilan, 
seperti mual di pagi hari. Menurut 
ulasan dari 12 penelitian yang 
melibatkan total 1.278 wanita hamil, 
1,1-1,5 gram jahe dapat secara 
signifikan mengurangi gejala mual. 
Namun, ulasan ini menyimpulkan 
bahwa jahe tidak berpengaruh pada 
episode muntah. Meskipun jahe 
dianggap aman, bicarakan dengan 
dokter Anda sebelum mengonsumsi 
dalam jumlah besar jika Anda sedang 
hamil.

MENURUNKAN BERAT BADAN
Bagi kamu yang mau menurunkan 

BB (berat badan), jahe salah satu 
bahan alami yang recommended. 
Sebuah tinjauan literatur tahun 2019 
menyimpulkan bahwa suplementasi 
jahe secara signifikan mengurangi 

berat badan, rasio pinggang-pinggul, 
dan rasio pinggul pada orang dengan 
kelebihan berat badan atau obesitas.

K e m a m p u a n  j a h e  u n t u k  
mempengaruhi penurunan berat 
badan, mungkin terkait dengan 
mekanisme tertentu, seperti potensi-
nya untuk membantu meningkatkan 
jumlah kalori yang terbakar atau 
mengurangi peradangan.

MENURUNKAN GULA DARAH
Dalam sebuah studi tahun 2015 

terhadap 41 peserta dengan diabetes 
tipe 2 , 2 gram bubuk jahe per hari 
menurunkan gula darah puasa sebesar 
12% (19Sumber Tepercaya). Ini juga 
secara dramatis meningkatkan 
hemoglobin A1c (HbA1c), penanda 
kadar gula darah jangka panjang. 
HbA1c berkurang 10% selama 12 
minggu.

MENGURANGI NYERI HAID
Salah satu kegunaan jahe secara 

tradisional adalah untuk meredakan 
nyeri, termasuk nyeri haid. Dalam 
sebuah penelitian tahun 2009, 150 
w a n i t a  d i i n s t r u k s i k a n  u n t u k  
m e n g o n s u m s i  j a h e  a t a u  o b a t  
antiinflamasi nonsteroid (NSAID) 
selama 3 hari pertama periode 
menstruasi mereka.Ketiga kelompok 
menerima empat dosis harian bubuk 
jahe (250 mg), asam mefenamat (250 
mg), atau ibuprofen (400 mg). Jahe 
berhasil mengurangi rasa sakit 
seefektif kedua NSAID.

ANTI PENUAAN DAN KANKER
Jahe bersifat anti-inflamasi dan 

a n t i - o k s i d a t i f  y a n g  b i s a  
mengendalikan proses penuaan. 
Manfaat jahe lainnya, tanaman herbal 
ini juga memiliki potensi antimikroba 
ya n g  d a p a t  m e m b a n t u  d a l a m  
mengobati penyakit menular. Bahkan, 
manfaat jahe disebut-sebut dapat 
mencegah berbagai kanker.Akan 
tetapi, ada satu hal yang mesti 
digarisbawahi. Menurut jurnal di atas, 
meski potensi antikanker jahe telah 
terdokumentasi dengan baik, tetapi 

manfaat jahe terhadap kanker masih 
membutuhkan penelitian lebih lanjut 
sebelum mengklaim kemanjurannya. 
(berbagsi sumber/dya)

Manfaat Besar Sering 
Konsumsi Jahe 

(Ilustrasi)	Jahe	dapat	membantu	
mengatasi	batuk	dan	pilek

(Ilustrasi)	Beberapa	manfaat	besar	sering	konsumsi	jahe	
Foto-foto : Berbagai Sumber



MERCEDES-BENZ	 alias Mercy akan 
meluncurkan sistem infotainment 
baru yang diberi nama MB.OS.  Sistem 
baru ini menggunakan MBUX yang 
selama ini sudah digunakan pada 
mobill Mercy. Sistem infotainment 
MB.OS hasil kerjasama dengan 
pengembang video Ultra-HD, Unity, 
untuk menghadirkan realisme game 
ke dunia otomotif. Selain itu, fitur 'Hei 
Mercedes' akan ditingkatkan meng-
gunakan avatar 3D.

Tampilan sistem infotainment ini 
a k a n  d i s u g u h k a n  l e wa t  l aya r  
Hyperscreen yang membentang dari 
pilar ke pilar. Sistem MB.OS juga 
memungkinkan untuk menampilkan 
navigasi 3D yang bisa memperbesar 
tampilan satelit secara real-time.

"Ini adalah lingkungan yang 
berada tepat di depan Anda. Ini adalah 
kenyataan sebanyak mungkin dalam 
s istem navigasi ,"  kata  Kepala  
Perangkat Lunak Mercedes-Benz 
Magnus Stberg, dikutip dari Autoblog 
hari ini. 

Mercedes-Benz telah mengguna-
kan evaluasi dari mesin MBUX, 
khususnya pada kontrol suara "Hei 
Mercedes." Pada MB.OS ditingkatkan 
akurasi dan permasalahan yang ada di 
sistem MBUX.Pada bagian audio, 
M e r c e d e s  a k a n  m e l e n g k a p i  
kendaraannya dengan sistem suara 
spasial Dolby Atmos, yang bisa 
m e m b e r i k a n  p e n g a l a m a n  3 D  
penuh."Ini seperti Anda duduk di 
tengah band atau orkestra favorit 
Anda," ucap Stberg.

Sistem infotainment MB.OS 
kemungkinan diluncurkan perdana 
pada mobil platform Mercedes 
Modular Architectur (MMA) generasi 
berikutnya. Perangkat lunak ini akan 
debut di mobil entry-luxury Mercedes-
Benz.

Menurut Manajer Senior UX/UI 
Marcedes-Benz Benjamin Kuhn 

mengatakan pembeli mobil 
ke l a s  a t a s  c e n d e r u n g  
b e r u s i a  l e b i h  m u d a  
sehingga akan lebih mudah 
menyesuaikan diri dengan 
sistem infotainment baru.

Melalui perangkat lunak 
baru ini Mercedes-Benz 
a k a n  m e m i l i k i  d a t a  
p e l a n g g a n .  N a m u n  
Mercedes menjamin privasi 
data dengan menjaga ketat 
data penggunanya. Bahkan 
s a a t  m o b i l  b e r g a n t i  
kepemilikan, seluruh data 
akan dihapus.

U n t u k  d i k e t a h u i ,  
perusahaan berlogo three-
p o i n t e d  s t a r  i n i  
mempekerjakan sekitar 
1 . 0 0 0  p e n g e m b a n g  
p e ra n gka t  l u n a k  a t a u  
s o f t w a r e .  M a r k a s  d i  
Sindelfingen sendiri akan menjadi 
pusat fasilitas pengembangan sistem 
operasi MB.OS itu.

Adapun tujuannya adalah kegiatan 
penelitian dan pengembangan global 
perusahaan di masa mendatang. Serta 
r e n c a n a  p e r u s a h a a n  u n t u k  
menghasilkan sekitar 1 miliar euro 
EBIT dengan layanan digital pada 
2025.

Dalam jangka panjang, Mercedes-
Benz berencana untuk menghasilkan 
lebih dari 60 persen nilai tambah di 
bidang perangkat lunak di mobil, 
clouds, serta aplikasi IoT (Internet of 
Things) buatan sendiri.

Selain itu, terdapat 2 ribu lapangan 
pekerjaan akan tersedia untuk 
jaringan R&D (Penel i t ian dan 
Pegembangan) global di berbagai 
pusat teknologi seperti Berlin, Tel Aviv, 
Seattle, Sunnyvale, Beijing, Tokyo, dan 
Bangalore.

Ada pun Tech Academy, yang 
berorientasi menuju ke masa depan 

akan memberikan para karyawan 
kesempatan serta peluang untuk 
berpartisipasi aktif. Yaitu memajukan 
transformasi menuju perusahaan 
d e n g a n  s o f t w a r e  s e b a g a i  
penggerak.Perusahaan melakukan 
pendekatan holistik di  bidang 
kompetensi perangkat lunak untuk 
kendaraan ,  yang  berasal  dar i  
penelitian dan pengembangan dasar 
hingga coding dalam cakupan 
perangkat lunak.

Selain itu, lokasi Sindelfingen juga 
bakal berorientasi sebagai kampus 
untuk memperluas keahlian di bidang 
kelistrikan dan perangkat lunak MB.OS 
sebagai bagian dari Mercedes-Benz 
Technology Center yang sudah eksis.

Masa depan "Mercedes-Benz 
Electric Software Hub" memainkan 
p e r a n  s e n t r a l  s e b a g a i  p u s a t  
k o m p e t e n s i  i n t e g r a t i f  u n t u k  
penggerak dan digitalisasi listrik serta 
elektrifikasi .Sebagai gambaran, 
pengembangan software Mercedes-
Benz saat ini telah diwujudkan antara 
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Selamat Tinggal MBUX, Mercy Miliki 

Sistem Infotainment Baru yaitu MB.OS 
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lain di dashboard produknya. Dikenal 
s e b a g a i  M e r c e d e s - B e n z  U s e r  
Experience atau MBUX.

Sistem itu merevolusi operasi 
intuitif mobil, dengan kekuatan sistem 
mencakup komponen perangkat keras 
inovatif seperti chip yang berkinerja 
secara optimal. Display berupa layar 
resolusi tinggi serta perangkat lunak 
adaptif yang memungkinkan fungsi 
d a n  l a y a n a n  y a n g  d a p a t  
disesuaikan.(berbagai sumber/dya)

(Ilustrasi)	Mercy	Miliki

Sistem	Infotainment	Baru	yaitu	MB.OS	

Foto: Istimewa



CARA agar tidak bau badan memang 
cukup beragam. Bau badan umumnya 
muncul ketika seseorang banyak 
berkeringat. Namun, pemicunya 
bukanlah keringat, melainkan bakteri 
yang ada di kulit. Saat tubuh banyak 
berkeringat, bakteri di kulit akan 
m u d a h  b e r ke m b a n g  b i a k  d a n  
memecah protein pada keringat 
menjadi zat asam, sehingga bau badan 
pun menjadi tidak sedap.  

Selain itu, munculnya bau badan 
juga bisa dipengaruhi oleh perubahan 
hormon androgen di dalam tubuh. 
Sebagian orang yang mengalami bau 
badan akan merasa terganggu dan 
kurang percaya diri.

Untuk itu, banyak orang berlomba-
lomba menghilangkan bau badan 
dengan berbagai cara, baik secara 
alami maupun dengan bantuan bahan 
kimia.  Lantas,  bagaimana cara 
mengurangi bahkan menghilangkan 
bau badan? 

Jaga	Kebersihan	Diri
Mandi setidaknya sekali sehari 

dapat membantu menghilangkan 
keringat dan menyingkirkan beberapa 
bakteri di kulit. Keringat dengan 
sendirinya pada dasarnya tidak 
berbau.

Tetapi ketika bakteri yang hidup di 

kulit bercampur dengan keringat, akan 
berkembang biak dengan cepat dan 
menimbulkan bau yang cukup 
m e n y e n g a t .  M e n c u c i  s e c a r a  
menyeluruh, terutama area di mana 
cenderung berkeringat ,  dapat  
membantu mengatasi bau badan.

Gunakan	Sabun	
Antibakteri

Mencuci secara menyeluruh 
dengan sabun batang antibakteri akan 
membantu menyingkirkan beberapa 
bakteri,  yang dapat membantu 
menghilangkan bau.Pastikan kamu 
mencari  sabun yang terdapat  
kandungan "antibakteri"  pada 
kemasan sabun.

Keringkan	dengan	
Handuk

Setelah mandi, keringkan diri 
sepenuhnya dengan handuk dan 
perhatikan area di mana banyak 
berkeringat. Jika kulit kamu kering, 
lebih sulit bagi bakteri penyebab bau 
badan untuk berkembang biak di 
atasnya.

Gunakan	Antiperspiran
Setelah bersih dan kering, gunakan 

antiperspirant yang kuat pada ketiak. 
Adanya kandungan aluminium klorida, 
bahan kimia yang membantu menjaga 
keringat .  Umumnya kandungan 
tersebut ada di dalam deodoran. 
Gunakan dua kali sehari, sekali di pagi 
hari dan sekali di malam hari.

Jaga	Pakaian	Tetap	Bersih
Sering-seringlah mengganti  

pakaian saat berkeringat banyak. 
Pakaian segar membantu mengurangi 
bau badan. Pastikan juga untuk 
mengganti kaus kaki, terutama jika 
kamu cenderung memiliki bau kaki. 
Gunakan bedak deodoran di sepatu, 

sering-seringlah mengganti sol, dan 
bertelanjang kaki jika memungkinkan.

Kurangi	Mamin	Tertentu
Apa yang kamu makan mem-

pengaruhi bau badan. Makanan yang 
cenderung membuat lebih banyak 
berkeringat, seperti cabai atau 
makanan pedas lainnya, juga dapat 
menyebabkan bau badan.Selain itu, 
aroma makanan seperti bawang merah 
atau bawang putih bisa terbawa 
keringat. Sedangkan, minuman dengan 
kafein atau alkohol juga bisa membuat 
lebih banyak berkeringat. Selamat 
mencoba! (berbagai sumber/Dya)
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HILANGKAN 
BAU BADAN 

BIAR 
TAMBAH 

PEDE
(Ilustrasi)

Bebarapa	cara	mengurangi	bahkan	menghilangkan	bau	badan

Foto: Vinicius Wiesehofer
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Menghitung	Ulang	Stok	...(dari	hal	1)

TAHUN 2019 merupakan momen 
terakhir masyarakat bisa menjalankan 
tradisi mudik dengan normal tanpa 
ada pembatasan mobilitas. Setlah dua 
tahun dilarang (2020 dan 2021) 
karena pandemi Covid-19, kini pulang 
k a m p u n g  m e r a y a k a n  l e b a r a n 
diizinkan lagi.

Meskipun pelaksanaan ibadah 
selama Ramadan tahun ini akan 
berjalan dengan cukup longgar, tetapi 
pelonggaran tersebut harus diimbangi 
dengan imunitas yang tinggi dan 
pengetatan protokol kesehatan.Ahli 
Epidemiologi Griffith Australia, Dicky 
Budiman, menyatakan bahwa sebelum 
lebaran diharapkan akselerasi 
vaksinasi di Indonesia mencapai 80% 
untuk vaksinasi dosis 2 dan 25% 
untuk vaksinasi booster.

Saat ini cakupan vaksinasi dosis 2 
sudah 75 persen. Sementara booster 
b a r u  8 , 7  p e r s e n .“ S a y a  s a n g a t 
mengharapkan akselerasi vaksinasi 2 
dosis yang harus dikejar kalau bisa 
sebelum lebaran 80%, kemudian 
vaksin boosternya 25%. Wah itu 
memang sebetulnya kurang ideal tapi 
setidaknya cukup memadai dalam 
jangka pendek ini, ya,” kata Dicky 
melalui pesan singkat, Kamis (24/3).

Selain itu, dalam memasuki arus 
m u d i k  L e b a r a n  n a n t i ,  s a n g a t 
diperlukan penguatan dari berbagai 
aspek seperti kesadaran penerapan 
prokes,  moda transportasi  dan 
kesiapan infrastruktur yang ada.Lebih 
lanjut, Dicky juga menjelaskan bahwa 
p e r l u  d i p a s t i k a n  u n t u k  m o d a 
transportasi selama masa mudik 
Lebaran harus memperkuat protokol 
kesehatan dan meningkatkan kualitas 
udara yang baik.

“Moda transportasi nanti pada 
m a s a  m u d i k  m a u p u n  s e l a m a 
ramadhan itu harus betul-betul 
dipastikan memperkuat protokol 
kesehatannya. Harus memperbaiki 
atau meningkatkan kualitas udara 
indoor seperti di kereta dan bis 
dengan sirkulasi ventilasi yang baik,” 
jelasnya

S e l a i n  i t u ,  k o m b i n a s i  A i r 
Conditioner (AC) dengan sedikit 
m e m b u k a  j e n d e l a  j u g a  d a p a t 
meningkatkan sirkulasi udara“Ini juga 
yang harus diperhatikan, terkadang 
kombinasi AC dengan kombinasi 
sedikit  membuka jendela  akan 
meningkatkan sirkulasi  udara,” 
ungkap Dicky.

Tentunya selama masa mudik 
Lebaran nantinya kekebalan imunitas 
tubuh yang dibentuk dari vaksinasi 
sangat dibutuhkan untuk mencegah 
penularan Covid-19.

Dicky juga menjelaskan mengenai 
kriteria masyarakat yang dapat 
melaksanakan mudik Lebaran.“Orang 
yang mau mudik harusnya yang sudah 
vaksinasi penuh, tidak bergejala, tidak 
kasus kontak,” tutupnya.

Sebelumnya, Presiden Jokowi 
mengumumkan mereka yang sudah 
dibooster bisa mudik tanpa tes Covid-
19. Namun yang baru 2 dosis wajib 
menyertakan hasil negatif antigen, 
dan yang baru 1 dosis wajib PCR.

U p d a t e  s a s a ra n  ya n g  t e l a h 
vaksinasi Covid-19 di Indonesia per 23 

Maret 2022 menyentuh angka total 
369.697.413 dosis. Namun presentasi 
vaksinasi booster baru menyumbang 
angka 8.70%.

Pemerintah melalui akun Twitter 
resmi Kemenkes menetapkan target 
nasional vaksinasi COVID-19 bagi 
208,265,720 penduduk.Sasaran 
masyarakat yang divaksinasi meliputi 
SDM Kesehatan, petugas publik, lansia, 
masyarakat umum dan yang rentan, 
serta remaja.

Presentasi cakupan vaksinasi dosis 
vaksin pertama telah telah mencapai 
a n g k a  9 3 . 7 8 %  d e n g a n  t o t a l 
195.316.732 dosis dan presentasi 
pada vaksinasi dosis kedua di angka 
7 5 . 0 2 %  d e n g a n  1 5 6 . 2 4 8 . 8 4 4 
dosis.Sedangkan info update angka 
p r e s e n t a s i  b a g i  m a s y a r a k a t 
divaksinasi booster di angka 8,70% 
dengan 18.113.837 dosis.

B e r b a g a i  p e n e l i t i a n  t e l a h 
mengungkapkan bahwa dosis ketiga 
a t a u  b o o s t e r  t e r b u k t i  d a l a m 
mempertahankan tingkat kekebalan 
agar melindungi tubuh dari virus 
Corona.Dengan ini pemerintah terus 
mendorong percepatan vaksinasi agar 
m e n c a p a i  t a r g e t  d e n g a n 
mengeluarkan kebijakan jelang 
Ramadhan dalam persyaratan vaksin 
booster bagi warga yang ingin mudik.

Mereka yang sudah booster boleh 
mudik tanpa tes Covid-19. Sementara 
yang belum dibooster tapi sudah 
divaksin 1 atau 2 kali wajib antigen 
atau tes PCR.

Dinilai	'Pilih	Kasih'
Anggota Komisi IX DPR RI, Saleh 

Partaonan Daulay mengapresiasi 
kebijakan pemerintah yang memberi 
s ya r a t  va k s i n  b o o s t e r  k e p a d a 
masyarakat yang hendak mudik. 
Namun, dirinya meminta keadilan agar 
kewajiban booster tidak hanya berlaku 
pada pemudik saja, tetapi agenda 
lainnya yang bersifat kerumunan dan 
rawan penularan.

"Sewaktu MotoGP Mandalika 
kemarin ada sekitar 75 ribu penonton 
namun tidak diwajibkan vaksinasi 
booster dan itu tidak adil," katanya.

D i r i n y a  j u g a  m e n y o r o t i 
kemampuan pemerintah dalam 
menggencarkan vaksin booster masih 
kurang. Sebab, capaian vaksinasi 
booster saat ini masih minim dan 
bisakah pemerintah menggenjot 
angka vaksinasi dalam waktu yang 
pendek mendekati Hari Raya Idulfitri. 
"Untuk melakukan vaksinasi booster 
butuh kurun waktu dan tidak bisa 
d o s i s  s a t u  l a n g s u n g  k e  d o s i s 
selanjutnya dalam waktu singkat, 
tentu kebijakan ini perlu dipikirkan 
secara jernih," terangnya. 

Saleh meminta pemerintah untuk 
memikir ulang mengenai kebijakan ini 
sehingga tidak ada kecemburuan 
sosial dari masyarakat yang tidak bisa 
mudik karena belum vaksin booster. 
Padahal, menurutnya, mudik adalah 
budaya bangsa dan sudah 3 tahun 
kegiatan ini tidak dilakukan karena 
COVID-19. "Apabila mereka yang 
sudah (mendapat vaksin) booster lalu 
boleh pulang dan sebagian tidak boleh 
karena belum, ini bisa menimbulkan 
rasa iri. Karena belum tentu mereka 
belum booster karena tidak mau tetapi 
bisa karena belum dapat giliran atau 

halaman. Kebijakan ini berlaku bagi 
pemudik dengan kendaraan umum 
atau pribadi.

"Kalau mereka mau di-booster saat 
i t u  n a n t i  d i p e r s i a p k a n  o l e h 
Kementerian Perhubungan, tempat-
tempat vaksinasi gratis di fasilitas-
fasilitas angkutan umum. Nanti akan 
ada tempat-tempat khusus baik di 
angkutan umum maupun beberapa 
pos, dan kalau naik angkutan pribadi 
b i s a  j u g a  d i s u n t i k  k e d u a n y a , 
lengkapnya di sana," tegas Budi.

Berdasarkan data Kementerian 
Kesehatan pada Kamis (24/3/2022) 
pukul 18.00 WIB, cakupan vaksinasi 
dosis pertama adalah 195 juta dosis 
atau 93.85 persen. Untuk vaksin dosis 
kedua sebanyak 156.465.415 dosis 
telah disuntikkan atau sebanyak 
75.13 persen  penduduk Indonesia 
telah mendapatkan dosis penuh 
vaksin Covid-19. Sementara vaksin 
dosis ketiga cakupan telah mencapai 
8,77 persen atau 18.273.009 orang 
telah mendapatkan vaksin dosis 
ketiga.

" H a r a p a n  k i t a  u n t u k  b i s a 
menimbulkan kekebalan kelompok 
yang tergantung pada beberapa faktor 
seperti tingkat penularan di bawah 
dari satu kasus, efektivitas vaksinasi 
cukup tinggi, dan hasil Sero Survei 
lalu," ujarnya. (ashar,ist,ins/dya)

belum dipanggil," terangnya. 
Menteri Kesehatan (Menkes) Budi 

Gunadi Sadikin mengatakan stok 
vaksin Covid-19 untuk dosis kedua 
maupun booster atau dosis ketiga 
aman hingga empat bulan ke depan. 
Stok vaksin yang ada saat ini, menurut 
Budi masih aman dengan adanya 
aturan pemerintah yang mewajibkan 
vaksinasi lengkap dan booster sebagai 
syarat mudik Lebaran.

"Stok vaksin yang ada di kita 475 
j u t a ,  s e m e n t a r a  y a n g  s u d a h 
disuntikkan 395 juta, jadi masih ada 80 
juta dosis vaksin yang bisa kita pakai 
untuk suntik booster termasuk juga 
suntik dosis kedua," ujar Budi dalam 
Konferensi Pers secara daring dikutip 
Kamis (24/3).

"Biasanya sekarang kalau saya 
lihat seminggu rata-rata ya 5-6 juta lah 
seminggu jadi kalau kondisi normal 
paling 20 jutaan dosis satu bulan yang 
kita miliki masih empat bulan stok," 
sambung Budi.

Lebih lanjut Budi menyampaikan, 
nantinya bagi para pemudik yang 
belum mendapatkan vaksin dosis 
k e d u a  m a u p u n  b o o s t e r  b i s a 
m e n d a p a t k a n  va k s i n a s i  d a l a m 
perjalanan ke kampung halamannya. 
Kebijakan ini  dibuat  agar para 
pemudik tidak membahayakan sanak 
saudara serta orang tua di kampung 
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Pakistan

Vietnam 

Meksiko

3.222.868.000 (86%)
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244.711.875 (80%)

201.566.460 (79%)

407.274.462 (74%)

558.366.409 (65%)

274.749.184 (56%)

223.356.815 (55%)

188.160.158 (61%)

219.368.557 (45%)

Total	Dosis	(Presentasi	Vaksinasi	Penuh)	



Majapahit. Batik dibuat kala itu dalam 
jumlah yang terbatas dan hanya 
dikenakan oleh kalangan keraton dan 
kaum priyayi dalam upacara-upacara 
adat.

Seiring perkembangan zaman, 
keagungan warisan Majapahit ini 
m a m p u  b e r t a h a n  d a n  t e r u s 
berkembang. Batik tak lagi dimonopoli 
oleh kalangan tua, generasi muda pun 
kini sangat antusias mengenakan batik 
dengan motif dan model yang lebih 
menarik.

Warisan leluhur yang kaya akan 
nilai budaya dan seni ini nyatanya 
mampu berevolusi. “Dapat kita lihat 
dari diversifikasi produk-produk batik 
seperti sepatu, tas, dekorasi rumah 
tangga, dan banyak lagi lainnya,” kata 
istri Kapolda Jatim tersebut.(adv)

SURABAYA-Untuk melestarikan dan 
mengembangkan batik Jawa Timur 
( J a t i m ) ,  P e m e r i n t a h  P r o v i n s i 
(Pemprov) Jatim bekerjasama dengan 
Bhayangkari Daerah Jatim menggelar 
pameran Canthing Jawi Wetan Go 
Global selama tiga hari, 26-28 Maret 
2022 di Kantor Gubernur Jatim dan 
Tugu Pahlawan Surabaya.

Gubernur Jatim Khofifah Indar 
Parawansa menjelaskan, kegiatan ini 
bertujuan untuk mempromosikan 
batik Jatim dan produk-produk 
UMKM. Sehingga, diharapkan mampu 
dipasarkan secara nasional dan 
bersaing secara global.

Selain tujuan promosi, kegiatan ini 
juga diharapkan dapat membantu 
percepatan pemulihan ekonomi 
nasional pasca pandemi Covid-19 
dengan mengampanyekan gerakan 
nasional Bangga Buatan Indonesia, 
Bangga Berwisata di Indonesia dan 
program Optimis Jawa Timur Bangkit 

2022.
“Ini juga untuk mengedukasi 

masyarakat akan keeksotisan batik 
khas  Jat im yang belum banyak 
dikenal,” ujarnya saat menggelar 
konferensi pers di Kantor Gubernur, 
Surabaya, Rabu (23/3/2022).

Pj  Sekdaprov Jat im,  Wachid 
Wahyudi, selaku ketua perhelatan 
Chanting Jawi Wetan Go Global 
b e rh a ra p ,  ke g i a t a n  j u ga  d a p a t 
dijadikan etalase bagi masyarakat 
yang ingin mengenal dan memahami 
ciri khas batik yang ada di pelosok 
Jatim.

“Tak hanya sampai di situ, acara ini 
sekaligus dimaksudkan untuk terus 
melestarikan budaya dan kesenian 
khas Jatim,” tandasnya.

Seluruh kabupaten dan kota bakal 
m e r a m a i k a n  a g e n d a  i s t i m e w a 
tersebut. Mulai dari bazaar berbagai 
produk UMKM, diskusi buku Canthing 
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Bhayangkara Bumi Jawi 
Wetan, dan peragaan 
busana batik Jawa Timur 
oleh desainer Indonesia 
yang memiliki nama di 
k a n c a h  d u n i a  y a k n i 
Edward Hutabarat dan 
Denny Wirawan. Karya 
desainer yang indah, 
ditambah relasi yang luas 
a k a n  s e m a k i n 
memopulerkan batik. 

Kemudian juga ada 
p e r t u n j u k a n  R e o g 
Ponorogo, Tari Bedoyo 
Majapahit, Tari Topeng 
Malangan, Tari Jaranan 
S e n t e r e w e ,  T a r i 
Gandrung Banyuwangi, 
musik keroncong, dan 
a n e k a  m a c a m 
k u l i n e r  k h a s . 
Masyarakat Jatim 
y a n g  m e m i l i k i 
m i n a t  t e r h a d a p 
seni dan budaya 
khususnya batik 
J a t i m  d a p a t 

menghadiri acara ini.
Canthing Jawi Wetan Go 

Global merupakan langkah 
nyata untuk pelestarian warisan 
budaya, pemberdayaan UMKM, 
dan pemulihan ekonomi di 
I n d o n e s i a . S e n a d a ,  K e t u a 
Bhayangkari Jatim, Ulli Nico 
Afinta berharap, Canthing Jawi 
Wetan Go Global juga dapat 
mendorong UMKM Jatim naik 
kelas hingga menembus pasar 
dunia.

“Jadi ini untuk mendorong 
UMKM naik kelas hingga go 
global. Orang Jawa Timur pun 
belum tentu mengenal batik-
batik Jatim. Ada 38 kabupaten 
dan kota yang memiliki khas 
batik yang beragam,” tegasnya.

M e n u r u t n y a ,  t r a d i s i 
membatik di Indonesia sudah 
dikenal sejak Zaman Kerajaan 

Angkat Citra Batik Lewat Pameran, 
Pemprov Jatim Gandeng Desainer Kelas Dunia

Gubernur	Jatim	Khofifah	Indar	Parawansa	saat	menggelar	konferensi	pers	terkait	pameran	Canthing	Jawi	Wetan	Go	Global	yang	
akan	digelar	26-28	Maret	2022	di	Kantor	Gubernur,	Surabaya,	Rabu	(23/3/2022).	(Foto:istimewa)

meluncurkan senjata yang begitu kuat 
sejak 2017. (afp, reuters/dya)

AOMORI  -  Korea Utara (Korut) 
menembakkan rudal balistik jarak 
jauh pada hari Kamis (24/3) yang 
mendarat di Zona Ekonomi Eksklusif 
(ZEE) Jepang. Sebuah langkah yang 
diperkirakan akan secara dramatis 
meningkatkan ketegangan di wilayah 
t e r s e b u t .  P e m e r i n t a h  J e p a n g 
mengecam tindakan Korut tersebut 
d a n  m e n y e b u t n y a  ' t a k  b i s a 
dimaafkan'.

Dilansir dari kantor berita AFP, 
Kamis (24/3), pihak Penjaga Pantai 
Jepang mengatakan rudal  yang 
diyakini  sebagai  rudal  bal ist ik 
antarbenua (ICBM) itu mendarat 
sekitar 170 km sebelah barat Cape 
Tappi, Prefektur Aomori. Itu artinya, 
rudal tersebut mendarat di dalam 

wilayah zona ekonomi eksklusif 
Jepang, yang membentang 200 mil laut 
(370 km) dari pantainya.

"Analisis kami saat ini menunjuk-
kan bahwa rudal balistik terbang 
selama 71 menit dan sekitar 15:44, itu 
mendarat di perairan dalam Zona 
Ekonomi Eksklusif Jepang di Laut 
Jepang sekitar 150 kilometer barat 
semenanjung Oshima, Hokkaido," kata 
Makoto Oniki, Menteri Pertahanan Jepang 
seperti diberitakan kantor berita AFP.

"Mengingat rudal balistik kali ini 
terbang di ketinggian lebih dari 6.000 
km, jauh lebih tinggi dari ICBM 
Hwasong-15 yang diluncurkan pada 
November 2017, rudal yang hari ini 
d i y a k i n i  s e b a g a i  I C B M  b a r u ," 
tambahnya.

Dia mengatakan bahwa kemen-
terian belum menerima laporan ke-
rusakan kapal atau pesawat akibat 
rudal Korut itu. Dia menyebut pe-
luncuran itu sebagai "ancaman serius" 
bagi keamanan Jepang."Pada saat 
dunia sedang menghadapi invasi Rusia 
ke Ukraina, Korea Utara terus maju 
dengan peluncuran yang secara 
sepihak memperburuk provokasi 
terhadap komunitas internasional, 
yang sama sekali tak bisa dimaafkan," 
tegas Oniki.

Secara terpisah, Presiden Korea 
S e l a t a n  ( K o r s e l )  M o o n  J a e - i n 
mengonfirmasi Korea Utara telah 
m e n e m b a k k a n  r u d a l  b a l i s t i k 
antarbenua (ICBM) hari Kamis ini. Ini 
p e r t a m a  k a l i n y a  P y o n g y a n g 

Jepang Tak Maafkan Korut, Korsel Warning Dunia 
Peluncuran Rudal Balistik 

Foto	dokumen	memperlihatkan	Korut	
meluncurkan	misil	balistik	jarak	menengah	

yang	diberi	nama	Hwasong-12.
(Foto--AFP via THE INDEPENDENT)


